
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

HASIL WAWANCARA DENGAN PEMILIK UKM SENTOSA JAYA 

 

 

- Sejak Kapan Usaha ini berdiri? 

Sejak tahun 2005 

 

- Apa Nama Usaha Bapak? 

Sentosa Jaya 

 

- Apakah Usaha ini telah menjadi badan hukum? 

Belum kami masih bersifat UKM  

 

- Apa saja produk yang dihasilkan?  

Makanan ringan stik keju 

 

- Apakah Sentosa Jaya Produksi setiap harinya? 

Kita produksi hari senin-sabtu, kalau minggu libur  

 

- Berapa banyak produksi setiap harinya? 

Minimal 80 bungkus, kami bisa memproduksi stik keju 200 bungkus perhari jika banyak  

yang pesan 

 

- Berapa Omset Perbulan rata-rata? 

Kalau omset kotor mencapai 30 juta, dengan laba bersih perusahaan minimal 12 Juta 

perbulan 

 

- Berapa harga jual untuk produk stik keju ini? 

Kami menjualnya dengan harga 12.000 perbungkus dengan berat 200 gram 

 

- Berapa banyak pelanggan Sentosa Jaya Sekarang? 

Kurang lebih 40 Toko/Minimarket yang tersebar di Palembang, bahkan ada yang 

Prabumulih 

 

- Berapa banyak Karyawan yang diperkerjakan? 

Karyawan sebanyak 4 orang, 2 dari keluarga sendiri dan 2 lagi orang luar 

 

- Berapa gaji karyawan untuk masing-masing? 

Gaji karyawan sebesar 50.000 perhari untuk satu orang 

 

- Apa Usaha ini telah memiliki Izin usaha? 

Ya Jelas kami telah memiliki SITU, SIUP, TDP dan Sertifikat pangan dan lain-lain 

 

- Sejak kapan Usaha ini didaftarkan? 

Sejak tahun 2010 

 

- Dalam kegiatan operasional perusahaan sistem pencatatan bagaimana yang dilakukan? 

Ya kami masih menggunakan sistem manual yaitu mencatat ke dalam buku yang terdiri 

dari Produksi, Pengeluaran, Pengiriman dan Pendapatan 



 

- Apakah  pernah menerapkan sistem informasi pencatatan terkomputerisasi? 

Dari awal berdirinya Sentosa Jaya sampai sekarang, kami belum pernah menerapkan 

sistem informasi yang terkomputerisasi. 

 

- Apakah selama ini ada kendala dalam mencatat transaksi ? 

Dalam merekap data  transaksi  selama ini terdapat kendala-kendala yang kami hadapi 

yakni cukup menghabiskan banyak waktu dan tenaga dalam proses pencatatan bahkan 

sering hilang dan lupa untuk di catat. 

 

- Apakah penggunaan pencatatan data transaksi secara manual selama ini sudah cukup 

memuaskan? 

Belum memuaskan kami ingin ada sebuah pencatatan yang dapat mempermudah 

pekerjaan dan rapi 

 

- Apakah selama ini dibuat rekapitulasi atau laporan dari masing-masing pencatatan? 

Tidak, karena begitu banyak transaksi yang terjadi sehingga saya sukar untuk 

menghitungnya satu persatu 

 

- Apakah Bapak memerlukan sistem pencatatan yang berbasis teknologi yang dapat 

mempermudah pekerjaan, Alasannya? 

Ya tentu saja, kami telah menyediakan komputer khusus untuk mencatat dan membukukan 

transaksi yang telah terjadi agar sistem pencatatan kami menjadi rapi 

 


